KG "Bunte Kuh" Walporzheim beim Tollitätenempfang im Winzerverein Ahrweiler

Das Walporzheimer Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch, Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer waren zum Tollitätenempfang im Winzerverein Ahrweiler geladen.

Weiter zur Abordnung der KG gehörten Vorsitzender Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, einige Vorstands-, Elferrats- und Senatsmitglieder, sowie die mittleren und großen Funken.

Dies geschah im Rahmen der Prinzenvorstellung am Freitag, den 21. Februar.

Bei leckeren Getränken wurden die Tollitäten vom Team des Ahrweiler Winzerverein mit Betriebsleiter Alexander Müller und Geschäftsführer Stephan Esser an der Spitze empfangen.

Mittlere und Große Funken ließen es sich nicht nehmen mit ihren Tänzen zu brillieren. Als Dank für den Empfang überreichten das Prinzenpaar und Jugendprinzessin die Orden der Gesellschaft an Herrn Müller und Herrn Esser.

Herrn Müller und Herrn Esser freuten sich riesig über den Tollitätenbesuch und versprachen auch weiterhin der KG "Bunte Kuh" verbunden zu sein.

Foto: Natascha Gies